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　平成２６年７月２７日（日）第１回ロータリ
ー財団研修セミナーが開催されました。国井委
員長と私が出席致しました。
未来の夢計画と題して
地区やクラブをサポートするロータリー財団の
新しいプログラム。
社会の認知度を高め効率を高める活動をする。
①　地区補助金
②　グローバル補助金を使う（国際奉仕委員会
　　での利用）
グループディスカッション（Ｒ財団補助金を活
用して価値ある奉仕活動を）

　今回は若山会員の誕生日１９４１年２月１日
（土曜日）の新聞をプレゼントします。
当時の日本は戦争へと突き進む時代背景が色濃
く成りつつある時でした。この年１２月８日真
珠湾奇襲攻撃、米英日本に宣戦布告。

会長挨拶　続き

東京日日新聞の記事を読みますと泰．佛．印停
戦協定成立、我が代表相共に調印、東京会談開
始、和平会議出席。母国の運命を賭して、泰・
仏印和平会議に出席する泰国主席全権委員プリ
ンス・ヴァンヴァヂヤ氏一行は２月５日いそか
ぜ号で羽田飛行場に一番乗りをしました。翌６
日仏印から派遣されたゴーティエー氏ら５名も
元気で到着、宿舎に向かいました。かつて、英
米の策謀を一蹴（いっしゅう）して東亜共栄圏
における帝国の指導的地位を名実ともに確立す
る、両国紛争調停の歴史的会議は２月７日首相
官邸に開幕。日仏泰各代表の挨拶。
≪日本代表≫
「私は大東亜共栄圏の確立ということは皇国の
方針と言うにとどまらず、また世界史上実に歴
史的必然性を有するものと信ずるものでありま
す。而（しこう）して大東亜共栄圏内の諸邦が
各々（おのおの）そのところを得て、共存共栄
を成すことは東亜のため、引いて世界平和のた
めに貢献するゆえんと考えるものであります。」
≪仏代表≫
「仏国代表は閣下と同様に、衝平と正義に基づ
く和平協定が、速かに成立して関係諸国に幸福
を齎（もたら）し恒久的平和が、出来る事を熱
望しその為に全力を挙げて努力します。」
≪泰代表≫
「日本政府は今般の仏印に、於ける泰仏紛争調
停に当り、東亜の盟主たる地位に鑑（かんが）
み、極東全般の永久的平和と秩序維持を達成す
べく、眞劔（しんけん）な熱意を示し且つ又、

    

担当：出席委員会

第 1551 回 例会　8/27( 水 )

クラブフォーラム（２）
１００万＄

    

担当：インターアクト委員会

第 1550 回 例会　8/20( 水 )

クラブアッセンブリ―（３）
Ｉ．Ａ．Ｃ年次大会報告
１００万＄

担当：会員増強委員会

第 1549 回 例会　8/6( 水 )

慶祝行事･クラブフォーラム(1)
地区役職 会員基盤･増強維持部門 
委員 鈴鹿シティーＲＣ 山川啓止様
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会長挨拶　続き

山川　啓止、宮崎　福治、廣田　隆、
服部　隆也： ２６３０地区より会員増強、拡大
　　　　　　月間のお話を、と言う事で参りま
　　　　　　した。宜しくお願い致します。  
岡田一二三：鈴鹿シティＲＣ　皆様宜しくお願
　　　　　　いします。     
若山　和正：暑い日が続いています。体調に気
　　　　　　を付けましょう。    
森本　時夫：花火のシーズンですが、なかなか
　　　　　　見に行けません。    
前田　吉彦：ニコニコボックスの投函用紙を代
　　　　　　えさせて頂きました。   
松野　秀計：妹が、今朝スイスに帰り一段落で
　　　　　　す。      
川崎　賢二：誕生日を祝って頂き、有難うござ
　　　　　　いました。     

極めて崇高なる責任感をこゝに、立証されまし
た。
ロータリーの歴史はどうでしょうか。
ＲＩ１３地区の大会が２１か国政府を代表する
関係者をロンドンに招待して教育文化交流機構
について協議する会議を開催、これが後のユネ
スコとして成立する。

出席報告

会員数：34名
出席数：30/34名

欠席者：4名（出席免除 0名　88.24%）
来訪者：鈴鹿シティーＲＣ　
　　　　山川　啓止　様　　
　　　　廣田　　隆　様
　　　　服部　隆也　様　　
　　　　宮崎　福治　様　

出席率：88.24%

慶祝行事（敬称略）

１．会員の誕生日のお祝い      
８月１４日　　川崎　　賢二　会員      
８月２４日　　国井　　省二　会員
      
２．ご婦人誕生日のお祝い      
８月　３日　　波多野　和泉　様 
     
３．結婚記念日のお祝い      
８月　８日　　前田　　吉彦　様      
８月１５日　　川崎　　賢二　様      

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・社会奉仕委員会　早川悟史　社会奉仕委員長  
若松学園のキャンプが、８月２０日に行われま
す。皆様の参加をお願いします。    

幹事報告事項（敬称略）

地区大会の案内　谷田育子　幹事    
１０月１８日（土）１９日（日）に開催されま
す。多数の出席をお願いします。    

安藤武司　前幹事      
３２期の年次報告書作成に当たり、委員会報告
書の提出をお願いします。     
        

長良川清掃

８月３日（日）
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例会行事　続き
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例会行事（敬称略）

高齢の会員が３～４名ずつ減って行き１０名位
は退会するであろうと成り、去るものを追うの
ではなく、新しく入れればと言う発想になりま
した。 
どこのクラブに行ってもそう言う問題は有るは
ずです。その為にどの様にして、会員増強を考
えて行けば良いのか、絶えず増強計画をしない
といけません。       
鈴鹿ベイＲＣさんは、現在１０名在籍です。６
０名前後いたメンバーが３０名前後になった時
に、その位が、一番運営し易い人数で有り、特
に、何もこれと言った手を打たなかったそうで
す。失敗事例としては、この様に、仲良しクラ
ブになってしまった事ではないかと思います。
         
人が減って行くとロータリー活動、奉仕活動が
出来なくなって行きます。その為にも、会員増
強は必要な事だと思います。     
         
鈴鹿ＲＣさんは、会員増強自己環境表を使って
新入会員の増強をやってこられた。皆様も自己
環境表を十分に活用して会員増強に努めて頂き
たいと思います。       
        

・会員増強委員会　波多野光裕委員長          
ＢＯＸの方に会員増強のパンフレットを入れて
置きましたので、いろいろご活用ください。          

・２６３０地区会員基盤増強推進部門委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　山川　啓止様  
        

    
    

　 　　　会報・広報　８月担当　林　隆行

次回例会のご案内

第１５５１回　例会 ８月２７日（水）
クラブフォーラム（２）
１００万＄

担当者：出席委員会

       

 

鈴鹿シティＲＣは、創立されて、１７年と非常
に若いクラブです。２０１４年は、会員６１名
でスタートしております。去年は、沢山の方が
入会されまして、会員年齢も若いクラブです。          
８月号の月信の中の出席報告について、２６３
０地区はワースト記録を保ってまいりました。
２０１３年７月～２０１４年６月末までにおい
て、期首が３０６０名に対し期末には、３０５
１名と９名の減と人数は減っております。２０
０５年には、会員数３７５１名の所２０１３年
には、３０６０名と会員数が減ってきています。
その原因は何かと言うと景気の問題など色々と
有ったと思いますが、昨年度においては、皆様
の努力も有り、一桁の減で抑えることが出来ま
した。岐阜北ＲＣさんにおいては、期首３３名
でスタートさせ、去年は、増員２名と言う事で
良い成績を上げて頂きました。          
今期、石垣年度では、８名の増員をして行きた
いと、お聞きしました。皆様のＲＣにおいても、
６１名在籍されたと言う隆盛期が有りました。          
そんな意味で、人が増えてくると話題も色々増
えてきます。大勢の人の前で話をしようとする
と、一人一人の耳に届く様に、納得してもらえ
る様に話をしなくてはならないので、会員のレ
ベルＵＰ、質ＵＰにも繋がり会員が増えると言
うことは、クラブの活性化に繋がって行く事だ
と思います。
                
他クラブにおける会員増強の成功事例、失敗事
例について鈴鹿ＲＣさんは、月末５５名と、増
員１１名と言う事をお話ししたいと思います。          
鈴鹿ＲＣさんは、創立５０周年を迎える時に、


